
L’Association Vivre Vaires soutient les 5 élus du groupe d’opposition Vivre Vaires

Lettre d’information N° 11
Chères Vairoises, chers Vairois,

Cette onzième lettre de notre association Vivre Vaires vous est proposée en
post rentrée scolaire 2023–2024. Diffusée dans les boîtes aux lettres des
Vairois trois fois par an en moyenne, elle vous informe sur notre ville alors
que la communication de la majorité municipale se veut très sélective.
Preuve en est : vous êtes nombreux à exprimer auprès de nous et sur les réseaux sociaux votre
surprise lorsque la majorité communique dans son VAIRES MAG sur la propreté de la ville. Faut-il ne
pas habiter Vaires-sur-Marne soi-même, ou bien ne pas sortir dans les rues, ou encore faire preuve de
malhonnêteté et utiliser le journal municipal comme un vecteur de réalité augmentée ?

Nos rues sont nombreuses en effet à être en état d’abandon. Pourtant, c’est 70% du budget de la
commune qui finance les ressources humaines, soit 10% au-dessus des villes comparables. Les
priorisations de RH sont définitivement problématiques, et après plus de trois années aux manettes,
la maire et son équipe ne parviennent pas à mettre en adéquation les moyens humains avec les
besoins en services publics.

Les tentatives vaines de désinformation ont plébiscité une image dynamique de
notre commune en plein été, grâce à une fête foraine, la première selon la maire,
et des animations sportives cet été pour les jeunes Vairois. Cette fête foraine
n’était pas une première puisque l’équipe de la dernière mandature, en la
personne de Scarlett Bergagna, élue de Vivre Vaires, avait organisé une fête
foraine en février 2019. Elle avait aussi déployé des jeux gonflables pendant les
vacances scolaires dans la cours de l’école de l’Aulnay ou encore l’opération
« Vaires plage » à la piscine de Vaires-sur-Marne. Si l’équipe de la majorité en
manque d’action est aussi en manque d’idée, qu’elle n’hésite pas à réitérer ce qui
a fonctionné dans le passé, les Vairois ne le lui reprocheront pas.

Juste pas de désinformation, de la sincérité SVP. . . 

Un autre exemple de désinformation, lorsque la mairie plébiscite l’accueil de son premier praticien au
sein du cabinet médical de la ZAC du Gué de Launay alors même que cette personne est d’une part
kinésithérapeute (et non le médecin généraliste annoncé depuis mars 2020), et d’autre part exerçait
déjà dans Vaires-sur-Marne. Juste un déménagement ! Par contre, nous imaginons que vous n’avez
pas d’information sur les médecins généralistes à venir ? Et bien nous non plus, car aucune
commission de travail, aucune communication ne dépasse le cercle très restreint de quelques élus de
la majorité qui gèrent la disette d’idées et la pénurie d’information. L’information, c‘est le pouvoir . . .

Nous vous souhaitons une bonne lecture de cette lettre, restons à votre écoute pour porter des sujets
qui vous intéressent et soumettre vos questions. En cette période inflationniste, et dans un contexte
de finances publiques contraint qui va entraîner un abaissement des aides aux particuliers et aux
entreprises, nous savons certains d’entre vous en difficulté.

« Pour faire de grandes choses, il ne faut pas être au-dessus des hommes, il faut être avec eux. »
Montesquieu



SOLI-DENTAIRE
Le Centre Médico-Dentaire qui prend soin de Votre Bien-être 

Ouverture Prévue en janvier 2024

L’équipe SOLI-DENTAIRE, est déterminée à prendre soin de votre bien-être.

Nous sommes ravis de vous présenter SOLI-DENTAIRE, le tout nouveau Centre
Médico-Dentaire à Vaires-sur-Marne, qui ouvrira ses portes en janvier 2024.

3 questions à Steve Nabet Chirurgien dentiste qui est
à l’origine de ce projet entrepreneurial audacieux.

Ce centre médico-dentaire novateur intègre la dentisterie et les soins
médicaux pour offrir une approche globale de votre santé.

1) Monsieur Nabet, pouvez-vous nous présenter votre projet ?

Steve Nabet : « SOLI-DENTAIRE est avant tout une équipe de professionnels hautement
qualifiés. Notre offre de soins médico-dentaires est divisée en 3 spécialités avec une promesse
de soins complets

• Aile de Dentisterie Générale :

Dans notre aile de dentisterie générale, nos chirurgiens-dentistes
dévoués sont prêts à vous offrir des soins dentaires complets. Que
vous ayez besoin de soins de routine, de traitements de carie, de
restaurations dentaires ou d'extraction de dents de sagesse, nous
sommes là pour vous.

Votre Sourire, 
Notre Priorité.

Nos dentistes travaillent en étroite collaboration avec nos assistantes dentaires pour vous
assurer des soins personnalisés et préventifs de la plus haute qualité. »



• Aile de Spécialités Dentaires :

• Aile de Soins Médicaux :

Steve Nabet : « SOLI-DENTAIRE ne se limite pas à votre sourire.
Nous sommes fiers d'annoncer une toute nouvelle aile de
soins médicaux, dirigée par une équipe de médecins qualifiés. »

L'Expertise à Votre Service
« Au sein de notre aile de spécialités dentaires, nous avons
réuni une équipe d'experts comprenant les soins des
enfants (pédodontistes et orthodontiste), des spécialistes
de chirurgie (greffes osseuse et implants dentaires), des
spécialistes des gencives (parodontologues). Que ce soit
pour les soins dentaires de vos enfants, la restauration de
votre sourire avec des implants dentaires, le traitement
des problèmes de gencives ou des corrections
orthodontiques, nos spécialistes sont là pour vous offrir
des solutions sur mesure. »

Votre Santé 
Globale

2) Vaires sur Marne est très en attente des médecins généralistes. Pouvez-vous nous expliquer
votre projet ?

Nos 7 cabinets dentaires et 5 cabinets médicaux seront équipés des dernières avancées
technologiques. Il y aura notamment un bloc opératoire, un scanner cône-beam, des caméras 3D
ainsi qu’une imprimante numérique, pour garantir des diagnostics précis et des traitements
efficaces. Notre centre médico-dentaire est conçu pour créer une atmosphère apaisante et
confortable, afin que chaque visite chez nous soit une expérience agréable pour nos patients. »

« Nous travaillons également au recrutement de plusieurs autres spécialistes de différentes
disciplines médicales pour élargir à l'avenir notre offre de soins et répondre aux besoins de notre
communauté. Nous sommes d’ailleurs ouverts à toutes propositions et si des médecins ou
spécialistes sont intéressés pour rejoindre l’équipe SOLI-DENTAIRE, ils peuvent nous
contacter par courriel »
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solidentaire@gmail.com

3) Enfin qu’en est-il de la cabine de téléconsultation ?

Steve Nabet : « Cela fait également partie du projet et nous travaillons actuellement sur la
finalisation de la partie contractuelle. Je peux vous dire que nous travaillons d’arrache pieds sur
tous les sujets que je viens de vous présenter afin de pouvoir accueillir les Vairois dans les
meilleures conditions pour janvier 2024 et leur offrir une meilleure réponse à leurs besoins de
soins dentaires généraux, de consultations spécialisées, d'orthodontie ou de soins médicaux. »

Steve Nabet : « Cette aile propose des services de médecine générale, et des consultations
pour vous accompagner et répondre à vos besoins médicaux, SOLI-DENTAIRE offrira un
Environnement Accueillant et de Pointe.

L’Association Vivre Vaires espère vivement que cet article soit un vecteur de communication 
pour encourager les jeunes praticiens à venir s’installer à Vaires sur Marne.
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Une fois encore vous avez été très nombreux à répondre à notre
sondage et donner votre avis sur le fonctionnement des escalators en
gare de Vaires-Torcy. Plus de 90% des personnes qui ont répondu
prennent le train au moins une fois par semaine et 81% au moins 3 jours
par semaine. Notre perception semble se vérifier car les escalators ne
fonctionnent que rarement ou moins de la moitié du temps.

Vos réponses au sondage sur le fonctionnement des 
escalators de la gare de Vaires-Torcy

Aussi, des membres de notre association ont essayé d’échanger directement avec le personnel
en gare, afin d’avoir le point de vue de la SNCF, mais à chaque fois qu’ils se sont déplacés le
guichet était fermé. Faute à pas de chance ? Un droit de réponse sera offert dans notre prochaine
lettre si la SNCF souhaite expliquer ou clarifier la situation.

Parmi vos réponses libres, un retraité de la SNCF nous a expliqué que les escalators ne sont en
service, que lorsqu’il y a du personnel de la SNCF en gare car c’est une question de sécurité. Aussi
lorsqu’ils sont en service les escalators sont en descente en direction de Paris et en montée en
provenance de Paris car c’est sur cette partie que le flux est le plus important. Pour les voyageurs
en direction et en provenance de Meaux il n’y a pas d’escalators, les personnes à mobilité réduite
ont la possibilité d’utiliser les ascenseurs.

Une autre personne qui travaille avec la référente Gare et Connexion pour les travaux
d’accessibilité des gares d’IDF nous explique que le problème de la gare de Vaires-Torcy est
connu et en cours de traitement. . . Nous espérons que la majorité actuelle, en la personne de
Madame la Maire ou de Yohann Desfoux Vice-Président à l’ Agglomération PVM qui sont les seuls
à pouvoir agir prennent ce problème en charge et trouvent une solution avec Ile de France
Mobilité pour que les Vairois puissent bénéficier d’un service à la hauteur de ce qui se fait dans
d’autres gares et pas uniquement pour la période des Jeux Olympiques et Paralympiques de 2024!

“Je n'ai jamais vu 
une gare ou les 
escalators sont

quasiment
toujours à l'arrêt”

Les escalators 
semblent être

arrêtés quand il 
n'y a personne

dans les bureaux 
de la gare

Escalators ne 
servent à rien car 

hors service 
dans plus de 

80% du temps


